

# Kerraoul devient lycée d'accompagnement

 [ouest-france.fr/bretagne/paimpol-22500/kerraoul-devient-lycee-daccompagnement-4441033](http://ouest-france.fr/bretagne/paimpol-22500/kerraoul-devient-lycee-daccompagnement-4441033)

Paimpol - Publié le 29/08/2016 à 19:42

•



Jean-Claude Burel, gestionnaire, Sébastien Birbandt, proviseur adjoint et Guy Bossard, proviseur, veulent continuer à améliorer la réputation du lycée de Kerraoul. | Yannick Le Tutour

## À Kerraoul, on tient à « surfer » sur des résultats au bac qui ont été au-dessus de la moyenne académique, en juin. Preuve que le travail porte ses fruits.

Le lycée de Kerraoul est en passe de se défaire de sa réputation de « dernier de la classe ». Avec une réussite au bac au-dessus de la moyenne académique, sur les trois bacs (technologique, général et professionnel), l'établissement retrouve un certain rang. Finie l'époque où les parents évitaient de scolariser leurs enfants à Paimpol. « **Depuis deux ans, la courbe s'inverse, fruit de notre travail** », se félicite le proviseur, Guy Brossard, en poste depuis six ans. Avec 94,4 % de réussite aux différents bacs, dont deux sections à 100 % (bac ES : économique et sociale et le bac pro ASSP : accompagnement, soins et services à la personne), le cru 2016 s'est révélé le millésime attendu depuis longtemps. « **Nous pouvons être fiers de notre établissement. Nous sommes considérés comme un lycée d'accompagnement, au-dessus de ses objectifs** »,

insiste le proviseur. Il ne veut pas qu'on pense que ces statistiques sont le résultat de manipulation des chiffres. « **On ne vire pas les mauvais élèves pour améliorer les statistiques. On garde tout le monde et on les fait réfléchir.** »

*Lire la suite de l'article dans l'édition papier du mardi 30 août 2016.*

Tags :

- [Paimpol](#)